

# Made in Vorarlberg



## Im Naturkreislauf

Über 100 Montafoner Steinschafe leben mit Doris und Harald Bitschnau in Bartholomäberg. Die Tierrasse – noch vor einigen Jahren vom Aussterben bedroht – ist besonders gut für das Leben ab 1000 Metern Seehöhe geeignet. Das feinfaserige, zarte Fleisch wird gemeinsam mit anderen Schafzüchtern aus dem Montafon an die gehobene Gastronomie in Vorarlberg vertrieben. Im Hofladen gibt es auch Felle und Produkte aus Wolle, außerdem werden Kochkurse angeboten.

[www.steinschaf.com](http://www.steinschaf.com)